

WZ-Ausgabe vom 07.04.2017

## **Gute Leistung reicht nicht aus!**

### **DJK Gänheim Fußball**

#### **DJK Gänheim –**

#### **SV Euerbach/Kützbach II 1:5 (0:1)**

Am letzten Sonntag trat man in Gänheim gegen die Spielgemeinschaft aus Euerbach und Kützbach II an. Der SV agiert aktuell als Spitzenreiter in der A-Klasse. So war von Beginn an klar, dass die Ada-Elf eine deutliche Leistungssteigerung im Vergleich zur Vorwoche zeigen muss. Die Blau-Weißen nahmen den Kampf jedoch von Anpfiff weg an. Größere Torchancen blieben auf beiden Seiten jedoch Mangelware. So dauerte es bis zur 26. Spielminute, bis die Gäste das erste Tor erzielen konnten. Wer jetzt dachte, dass nun alle Dämme auf Seiten der DJK brechen würden, wurde eines Besseren belehrt. Die Elf um Spielführer Sebastian Bauer agierte weiterhin mit großem Engagement und setzte so den Spitzenreiter zu. Nach dem Seitenwechsel kombinierten sich die Blau-Weißen zweimal über die Seite durch, fanden jedoch im Sturmzentrum zunächst keinen Abnehmer. Nur fünf Zeigerumdrehungen nach Wiederbeginn wurde der Aufwand jedoch belohnt. Nach Vorlage von Sebastian Bauer, drosch Kevin Hofmann den Ball aus Sechzehnmetern direkt in den Torwinkel. In der Folge versuchten nun auch die Gäste wieder das Spiel an sich zu reißen. Dies gelang, durch die eigentlich spielentscheidende Szene in der 63. Minute. Nach einem strittigen Foulspiel im Strafraum zeigte der Unparteiische auf den Punkt. Die Gäste ließen sich diese Chance nicht entgehen und stellten die Führung wieder her.

Die Moral bei der Ada-Elf schwand nun von Minute zu Minute und so musste man sich am Ende durch Gegentore in der 66., 75., und 82. Spielminute mit 1:5 geschlagen geben.

#### **Fazit:**

Eine ansprechende Leistung die aber leider nur knapp eine Stunde gehalten werden konnte, reichte an diesem Tag nicht aus um ein Spitzenteam aus der Liga zu schlagen. Trotz alledem lässt sich auf diese Vorstellung aufbauen um in Kürze wieder Punkte einsammeln zu können.

AK Schweinfurt Gruppe 1: 8 Platz, 20 Punkte, 22:32 Tore.

#### **Nächstes Spiel**

Der DJK steht nun ein Doppelspieltag an Ostern bevor. Auftakt ist am Samstag um 16 Uhr in Schnackenwerth. Weiter geht's dann am Montag den 17.04.2017 in Essleben gegen die dortige Reserveelf. Spielbeginn ist dann um 15 Uhr. Viel Erfolg!